

16.01.2007 - 10:50 Uhr

Les Employés Suisse mettent au concours le prix Work Life Balance

Zurich (ots) -

L'année dernière, trois familles ont reçu le prix Work Life Balance des Employés Suisse. Maintenant, l'association des employés cherche à nouveau des familles (au sens large du terme) qui savent habilement concilier la vie professionnelle et la vie privée.

L'année dernière, les Employés Suisse ont pour la première fois remis le prix Work Life Balance. Ce dernier est à nouveau mis au concours en 2007. A une époque où ce sont surtout les performances de pointe spectaculaires qui comptent et toujours les mêmes types de personnes qui reçoivent un prix, les Employés Suisse veulent faire le contrepoint. Ils aimeraient honorer une performance tout aussi magnifique, trop souvent considérée comme normale et à peine prise en compte mais qui représente un défi quotidien: concilier la vie professionnelle et la vie privée.

Le prix Work Life Balance est mis au concours par les Employés Suisse sur le site Internet: www.employes.ch. Peuvent participer les familles au sens large du terme et pas seulement les familles de type traditionnel. La seule condition est qu'au moins l'une des personnes de la famille soit membre des Employés Suisse. Un jury indépendant procédera à l'évaluation des dossiers envoyés et passera les interviews. Le concours est ouvert jusqu'au 7 mars 2007 (date limite d'envoi des dossiers).

Les prix suivants peuvent être gagnés: 1er prix: Une semaine de vacances d'une valeur de Fr. 4000. 2ème prix: Un week-end d'une valeur de Fr. 2000. 3ème prix: Une excursion d'une valeur de Fr. 1000. 4ème et 5ème prix: Des chèques Reka d'une valeur de Fr. 500. Plus 15 entrées de cinéma d'une valeur de Fr. 60.

Les prix sont offerts par les Employés Suisse, les CFF, ABB, Siegfried, Novartis, Sulzer, Leica Geosystems, la Suva et Reka.

Pour de plus amples informations:

Hansjörg Schmid, responsable de la communication et président du jury du prix Work Life Balance, tél. 044 360 11 21, portable 076 443 40 40

Les Employés Suisse sont l'organisation des employés la plus importante des branches MEM (industrie des machines, des équipements électriques et des métaux), Chimie/Pharmacie et Economie électrique. Environ 26 000 employés y adhèrent. Les Employés Suisse sont nés de la fusion des deux associations Employés affiliés VSAM (MEM, fondée en 1918) et VSAC (Chimie, fondée en 1993)..

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100522891> abgerufen werden.